



POLEMICA

León de la Riva insiste en que sólo haya un aeropuerto

■ Apuesta por reducir las universidades para poder incrementar su calidad

L.C. León

Vuelve a la carga. El alcalde de Valladolid, Javier León de la Riva, se refirió ayer de nuevo a la situación de los aeropuertos de la comunidad y reiteró su deseo de que sólo sobrevivan aquellos que crecen en número de viajeros con es el caso de Villanubla. Comparó además la política de los aeródromos con la de las universidades y apostó por reducir el número de este tipo de infraestructuras e instituciones y mejorar su calidad.

Recordó que el aeropuerto vallisoletano ha crecido un 18% en número de viajeros durante el pasado año y comparó la situación con las caídas de León y Salamanca. Se refirió además a una hipotética privatización de Aena y aseguró que esto frenaría definitivamente la proliferación de aeropuertos. "Cuando la iniciativa privada vea los que cuesta subir a cada viajero en un avión en Valladolid y en otros sitios veremos lo que dicen", aseguró. "Se han cometido barbaridades porque todo el mundo quiere aeropuerto y universidad. Menos aeropuertos y universidades, pero de más calidad", concluyó. ✖